

Jeudi 11 décembre 2014

Gymnastique - Thoiry

Près d'une centaine d'enfants à la journée de démonstration



La journée a permis des rencontres et échanges constructifs entre parents, bénévoles et professionnels.

La journée de démonstration des activités de Petite Enfance organisée par l'Avenir Gessien Gymnastique de Thoiry s'est déroulée samedi 6 décembre.

Les prestations de près de 90 enfants âgés de 2 à 5 ans se sont clôturées par un goûter de Noël offert par le club.

Cette fête conviviale a permis la rencontre et les échanges entre parents, bénévoles et professionnels.

Rendez-vous en juin 2015 pour une journée plus complète où toutes les disciplines seront présentes.

Des stages ouverts à tous seront organisés pendant les vacances de février et de Pâques pour les enfants à partir de 4 ans.

Pour tout renseignement consulter le site du club à partir du mois de janvier 2015 : www.agt01.fr.